

MEMORIA ANUAL 2016

Mensaje del Presidente del Tribunal

Como todos ustedes saben el 2 de enero de 2014 mis compañeros del Pleno de la Sala Superior me honraron con el nombramiento de Presidente de esta gran Institución, cuyos logros han sido posibles gracias al gran esfuerzo de todos los que laboramos en ella.

Nuestro Tribunal avanza hacia su consolidación. La calidad de sus resoluciones y la transparencia en el ejercicio de las responsabilidades de sus integrantes está fuera de toda duda. Gracias a su esfuerzo y al de los que nos precedieron, durante más de 80 años, el Tribunal ha logrado un gran prestigio, siempre tratando de servir a la sociedad a la que nos debemos.

Estamos orgullosos de ello, pero todos sabemos que tenemos el reto de que nuestro querido Tribunal no sólo conserve, sino mejore el servicio que presta y siga siendo un referente de honestidad, transparencia y profesionalismo y sigamos, como hasta ahora, a la vanguardia en la impartición de justicia administrativa. La sociedad mexicana cree en nosotros y no la podemos defraudar.

Hoy, tenemos presencia en 28 Entidades Federativas, faltando muy poco para cubrir toda la República; somos uno de los cuatro pilares del sistema nacional anticorrupción; tenemos autonomía Constitucional; nuestros Secretarios de Acuerdos tienen mejores sueldos y un abanico salarial de 8 niveles; ya se premia la productividad; se ejerce el presupuesto con mucha responsabilidad y austeridad; tenemos cargas equilibradas de trabajo; hemos avanzado en la carrera jurisdiccional y el reconocimiento a nuestro propio personal; tenemos un marco jurídico más sólido que nos permite ser, si no el más rápido, uno de los tres más rápidos contenciosos del mundo; con la reconversión de las Salas de Comercio Exterior hemos caminado en pro de la especialización; además de que presidimos varias de las más importantes asociaciones profesionales, jurisdiccionales y académicas del mundo.

Por todo esto, no me queda más, que expresarles mi más sentido agradecimiento, por sus contribuciones al logro de nuestra Misión, tomando siempre como parámetro nuestra Visión y una mística de servicio a México.

Los convoco respetuosamente a continuar poniendo el esfuerzo que siempre han puesto en el cabal desarrollo de sus funciones y a seguir poniendo en alto el nombre del Tribunal Federal de Justicia Administrativa y les agradezco su lealtad a esta gran institución.

Doctor Manuel L. Hallivis Pelayo.
Magistrado Presidente.